



今月のねらい



- ・ 友達の気持ちに気づき、お互いの気持ちに折り合いをつけ一緒に遊ぶ。
- ・ 自分でできることに自信をもち、進級に期待をもって生活する。

進級を心待ちにしている子ども達。一つお兄さんお姉さんになる喜びを、それぞれに感じているようです。

1年間を通して生活習慣面では、身の回りの事が自分の力で最後まで行うことができるようになりました。4月は、恥ずかしくなかなか自分の気持ちを言葉に出来なかった子どもも今では、積極的に話が出来るようになりました。また、自分だけではなく他の子どもにも目を配り助ける優しい気持ちが身に付きました。活動面では、ハサミが上達し線に沿って切れるようになり、重ね切りも出来るようになりました。折り紙は、工程の多い物に挑戦できるようになり、角と角を合わせる事、折れ線をしっかり付けること等、基本的な事が身に付いてきました。運動遊びでは、ボールを片手投げや的にコントロールして当てられるようになってきました。挑戦する姿が多く活動の中で、出来るまで取り組めるようになりました。

4月当初は、一人遊びや気の合う友達と遊ぶ姿が多く見られました。今ではクラス全体で、集団遊びやごっこ遊びなど分け隔てなく関わり遊べる姿が増え、友達との関係も深まりました。時には、お互いの気持ちが食い違う事もありますが、しっかり自分の気持ちを伝え相手の気持ちも知るなど、保育士も仲立ちになる時もありますが子ども達同士で話し合える姿が増えてきました。ぶかぶかの制服に大きいリュックを背寄って可愛いらしい印象だった桜組さん。今では、心も体も大きくなり一人ひとりが自分らしく、成長した事を嬉しく思います。

残り1ヶ月、桜組らしく元気に過ごし、進級を楽しみに出来るよう保育を進めていきたいと思います。



子ども達の楽しかった思い出。

- 運動会でまじめ忍者を踊ったこと。
- 発表会でオオカミと7匹の子やぎの劇をしたこと。
- 遠足でバスにみんなで、乗ったこと。



向日葵組でも沢山挑戦して頑張っね！！



1年間とっても楽しかったね！！！！



今月の歌

- ・ ロンドン橋が落ちる
- ・ こどりのうた

今月の諺

早起きは三文の徳

見ざる聞かざる言わざる





3月 向日葵組だより

徳重清凉保育園

進級を心待ちに、一つお兄さん、お姉さんになる事を楽しみにしている向日葵さん。この1年を振り返り、一人ひとりが大きく、逞しく成長した姿に嬉しさを感じています。

4月に比べると、日々の積み重ねにより年長さんのような生活習慣が身についてきました。給食後には鏡を見て汚れていないか確認したり、友達と互いに教えあったりする姿が見られるようになりました。

この1年で色々な制作に取り組んできた向日葵さん。紐が結べるようになったり、三つ編みが出来るようになったりと、指先がとても器用になりました。最近では箸を使った指先遊びが好きで、小さなスポンジを箸で挟んで運ぶ競争を友達と楽しんでいます。引き続き、正しい箸の持ち方を学びながら、楽しく取り組めるようにしていきたいと思います。

進級当初は、お友達や保育士に自分の気持ちを言葉で伝えるのが難しく、戸惑う姿が多く見られました。今では、自分の気持ちを伝えるだけでなく、友達の気持ちを聞く力がつきました。そして、友達とトラブルになる時もありますが、子ども達同士で解決できるようになり、小さな成長が日々感じられ、嬉しく思います。周りをよく見て、「先生手伝うよ!」「一緒にやろうか?」とすぐに声を掛けてくれる、優しさが溢れている所が向日葵さんのいい所だと思います。

あと1か月で最終学年の年長さんになりますね。向日葵さんのいい所を更に伸ばしながら子どもたちが憧れている年長さんに向けて、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。

お願い

○進級に向け、子ども達自身でお支度をしたり、身だしなみを整えたりする機会が家庭でも増えていくと思います。忘れ物が無いか、身だしなみが整っているか、保護者の方も一緒にご確認をお願いいたします。

〈今月のねらい〉



- ・進級する事を意識して、憧れを持って異年齢児と関わる。
- ・ごっこ遊びのなかで友達との言葉のやり取りを楽しむ。



1年間とっても楽しかったね! 紫陽花さんになっても毎日楽しんで過ごしてくださいね!

楽しかった遊びや挑戦した事

- ・牛乳パックを使った船作り
- ・ドッジボール
- ・逆上がり、大縄跳びで連続跳び



今月の俳句

流れ来て 清水も春の水に入る (蕪村)

雪解けて 村いっばいの 子供かな (一茶)

今月の歌

- ・春よこい
- ・思い出のアルバム



3月 紫陽花組だより

徳重清凉保育園

一気に季節が進んだ2月を経て、すっかりと春らしさを感じられる3月を迎えました。いよいよ卒園を迎えることとなりましたね。

卒園や就学を意識し始めている子ども達。日々「〇〇小学校へ行く!」「小学生になったら〇〇を頑張りたい!」と友達同士で話しながら心待ちにしているようです。昨年度に比べると、子ども達一人ひとりが物事をよく考えて自発的に行動出来るようになり、友達同士の関係の中でもきちんと思いを互いに伝えあって、問題を解決したり、遊びを展開したり出来るようになったように感じています。生活の中で時には困ってしまうことや、自分のすべきことが分からなくなってしまうこともあります。助けてもらうことを待つのは無く、自ら求められるようにもなりました。今の子ども達を見ると既に小学生になる準備が万端!一方で卒園・進学と子ども、保護者の方ともに、大きな変化のある時期ですね。子ども達は平気なようでも新しい環境には大きな不安が伴います。今まで平気だったことに躓いてしまうこともあるかもしれません。そんな時には是非温かく包み込んで、優しく話を聞いてあげてほしいと思います。

進学への期待感が更に大きくなるよう配慮しながらも、残りのひと月、紫陽花さんとの時間を職員全員で大切に、一緒に過ごしたいと思います。

今年度、保護者の方へはご迷惑、ご心配をお掛けしたと思いますが、ご理解、ご協力いただき、一年間ありがとうございました。

【今月のねらい】

- ・就学に向けて期待を持ち、自分の行動をよく考えて判断できるようになる。
- ・残りの園生活を友達や先生と存分に楽しみ思い出をつくる。



今月の百人一首

- ・春の夜の 夢ばかりなる手枕にかひなく立たむ名こそ惜しけれ
- ・高砂の 尾の上の桜咲きにけり 外山の霞 たたずもあらなむ
- ・百敷や ふるぎ軒端の忍ふにも なをあまりあるむかしなりけり

今月の歌

♪ 1年生になったら
♪ みんなともだち

おしらせ

- 5日(火)にお別れ遠足の為、名古屋港水族館へ出掛けます。系列園と一緒にいきます。集合時間を再度ご確認ください。
- 14日(木)お別れクッキングを行います。エプロン、三角巾をご準備ください。
- 23日(土)は卒園式です。式典時間や服装は追ってお知らせします。



沢山の思い出をありがとう! 小学校でも頑張ろうね!